

Held in der Nacht: Taxifahrer rettet Senior aus eiskalem Wasser!



Rheurdt-Schaephuysen erlebte am frühen Samstagmorgen einen dramatischen Rettungseinsatz, der das Leben eines älteren Mannes retten könnte! Der Taxifahrer setzte seinen Fahrgast sicher vor dessen Wohnhaus am Littardweg ab und wartete, um sicherzugehen, dass der Senior wohlbehalten im Haus ankommt. Doch plötzlich kam es zu einem schrecklichen Vorfall: Der Mann verlor nach dem Aussteigen das Gleichgewicht und rutschte in einen eisigen Bachlauf!

Der aufmerksame Fahrer handelte sofort und eilte dem hilflosen Passagier zur Hilfe, doch alleine konnte er ihn nicht retten. Eine aufmerksame Nachbarin hörte die Gerufe und wählte in Windeseile den Notruf. Mit dem Schlagwort "technische Rettung" wurde die komplette Feuerwehr Rheurdt sowie der Rettungsdienst und die Polizei alarmiert. Die Ankunft der Einsatzkräfte war entscheidend: Der Senior steckte knietief und

sichtbar unterkühlt im Wasser.

Ein Held in der Nacht

Die Feuerwehr kam schnell zum Einsatz und rettete den Mann aus den kalten Fluten, während sie ihn bis zur Ankunft des Rettungsdienstes betreuten. Der Rettungswagen brachte den Senior umgehend ins Krankenhaus, wo er weiter behandelt werden konnte. Nach etwa 45 Minuten war der Einsatz der Feuerwehr beendet und insgesamt 41 hochmotivierte Feuerwehrkräfte sowie der beherzte Taxifahrer, der als Held des Tages hervortrat, waren beteiligt.

Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: radioeins.de

Weitere Infos: en.m.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)